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平成２２年７月２２日 

京情協 地域情報化委員会（２２年度 第２回） 議事録               

開催日時：平成２２年７月２０日（火） １７：００～１９：００  

開催場所：京都コンピュータ学院駅前校 新刊 4F        

参 加 者：和田、古川、木下、相原、福本、木村、吉川、桧山、中川、桂田（順不同、敬称略） 

配布資料：地域情報化委員会(第２回)議題、添付資料①～④ 

議事： 

・２２年度事業計画（添付資料①）の進捗を確認するとともに、以下の検討を実施した。 

----------------------------------------------------------------------------- 
【Ⅰ.新春セミナー（テーマや講師の検討）】  
----------------------------------------------------------------------------- 

・JISA への補助金申請の関係上、8月頃にはテーマや講師を決定する必要があることから、その候補を

委員から募った。 

   ①松本整氏： 

・元競輪選手で、現在はフィギュアスケーターの織田信成選手やスケルトン日本代表チームな 

 どのトップ選手から高齢者までの多くの人たちの競技力、身体能力の向上や健康増進などの 

運動を指導。 

    ・福本氏が懇意にしている方でもあり、人柄なども申し分ない。 

    ・講演活動も行われており、オムロンで「勝つ」テーマで講演をされた事もある。 

  ②iPhone 関係の方： 

     ・最近は iPad・iPhone 関係の話題が多いため、例えば以下のような方に講演してもらえると 

面白いのではないか。 

    ・スティーブ・ジョブズ氏 

・孫正義氏 

・中山五輪男氏（iPhone エヴァンジェリスト） 

  ③緒方貞子氏： 

     ・元国連難民高等弁務官で、現在は国際協力機構の理事長。 

・著名な方だが、同志社大学の名誉学位を持っておられ、毎年同大学で講演をされている。 

 その繋がりで講演依頼出来ないか。 

④平井伯昌氏： 

     ・水泳金メダリスト北島康介のコーチ。 

     ・武庫川女子大学で「世界で勝つコーチング」のテーマで講演をされている。 

⑤サッカーワールドカップに関連した方： 

     ・善戦し盛り上がったサッカーワールドカップ関係で、出来れば日本代表に関係された方。 

・岡田監督は無理としても、岡田監督を身近でサポートされた方や、あるいは、京都出身の 

釜本邦茂氏など。 

    ・釜本氏はゴルフ場「クラウンヒルズ」のオーナーのため、ゴルフ繋がりで依頼出来ないか。 

  ⑥今出川通に LRT（次世代路面電車）を導入する計画に関連した内容： 

    ・今出川通りに環境に配慮した LRT（次世代路面電車）を導入する計画を推進している市民グ 

ループがある。 

    ・京都市でも LRT などの新しい公共交通システムの調査・検討を進めている。 
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    ・現在の進捗は不明だが、地域活性化・京都再生というテーマに繋がる。 

  ⑦元京都市長の桝本頼兼氏： 

  ⑧落語家： 

・上記候補から、今可能性のあるものを今後絞り込んでいく。 

 

----------------------------------------------------------------------------- 
【Ⅱ.採用支援セミナー（テーマの検討）】  
---------------------------------------------------------------------------- 

・テーマについては前回、深堀面接などの案が出たが、講師にも提案して頂き検討することとする。 

・講師には９月頃に相談することとする。 

 

----------------------------------------------------------------------------- 
【Ⅲ.実践型人材養成システム関連の報告】 ＊添付資料② 
---------------------------------------------------------------------------- 

・古川氏より、KEIS で２年の実績がある実践型人材システム（助成金を活用した新入社員向けの OFF-JT 

 &OJT 研修）を京情協でも導入してはどうかの提案がなされ、その詳細を説明頂いた。 

  ≪実践型人材システムについての説明内容≫ 

・OFF-JT と OJT の時間割合は２：８で、期間は計６カ月間。 

・対象は新入社員だが、段階的に条件緩和されてきており、比較的新人であれば OK。 

・OJT 実施後に本人評価・企業評価を行う。 

・計画実施申請などの申請書類については全て雛型がある。 

・助成金は、OFF-JT の経費助成として中小企業は４／５、OJT 期間は８００円／人日。 

 

  ≪京情協導入における古川氏案≫ 

・受講者数は２０名以上が集まらないと、講師料が割高になるため、２０名は確保したい。（１

０社近くを想定） 

    ・今後、数社に打診し、８月頃までには２０名集まりそうかどうかを見極めたい。 

・OFF-JT の会場・講師については、KCG 殿に打診済みで快諾を得ている。 

・雇用・能力開発機構にも口頭で調整済み。 

・古川氏や KCG 殿が中心となって動くが、窓口を当委員会が担当して欲しい。 

・KEIS のカリキュラム内容をたたき台とし、京情協なりの工夫・改善があれば反映させたい。 

    

・なお、当委員会が窓口となる事については、KEIS 事務局同様の機能が当委員会で果たせるかどうか、 

また、その負担に対する慎重論や、誰が何をどこまで担当するのかを充分に事前検討しておくべきと 

いった意見、とりあえず実施してはどうかといった意見など活発な意見交換がなされた。 

 

【結論】 

・当委員会としては、古川氏に２０名確保出来そうか８月頃までに確認して頂き、その結果を受けて、 

実施の有無、体制などを検討することとする。 

 

----------------------------------------------------------------------------- 
【Ⅳ.IT コンソーシアム京都（第５回総会の報告）】  ＊添付資料③ 
---------------------------------------------------------------------------- 



3／3 
・相原氏より、６月１０日に実施された総会の概要を説明頂いた。 

・なお、IT コンソーシアムの部会が４→５部会に体制変更された事を受け、当委員会の担当も以下のよ

うに改訂した。 

   ・ネットワーク部会    （担当：福本氏） 

   ・医療情報化部会     （担当：相原氏） 

   ・情報セキュリティ部会  （担当：桧山氏） 

   ・クロスメディア部会（旧：地上デジタル放送活用部会）  （担当：中川） 

   ・観光情報基盤検討部会  （担当：吉川氏） ←新部会により、あらたに担当を選任 

 

----------------------------------------------------------------------------- 
【Ⅴ.その他】  
---------------------------------------------------------------------------- 

①採用耳より情報（vol.9）の発信： 

  ・５月１０日に『「社会人基礎力」経済産業省が定める１２の能力とは？』を発信した事を桂田か 

ら報告を行った。 

  ・次回は、８、９月頃に採用支援セミナーのテーマに出来れば絡めた内容で発信したい。 

 

②「里力再生アクションプラン」にある鳥獣害被害対策に関する活動： 

・７月２１日に古川氏、馬場氏が、中丹新ビジネス創出交流会で鳥獣害メンバーと会われる予定。 

・古川氏より、鳥獣害対策について、その進捗状況・進捗の妨げとなっている問題点などをヒアリ 

ングしたい旨の報告がなされた。 

 

③事務局（和田氏）からの連絡事項： 

・京情協 HP を８月にリニューアル予定。現在、各企業情報の登録をお願いしている。 

 ・一般法人化への準備を推進している。 

 

 

 以上 


